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Ata da Trigésima Quarta Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 06 de julho de 2021, na Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho, de forma virtual, sob a presidência do 
Vereador Ricardo Carneiro da Silva.  

 
Aos 06 dias de julho de 2021, às 10h16, de forma virtual, presentes os Vereadores: Adson 
José da Silva Marques, Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Aziel Almeida 
de Souza, Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Claudenildo Rosa de Araújo (Nia 
Vipcar), Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Eliseu da Silva Azedo 
(Zeu da GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), Gyselle Késia Alves da 
Silva (Gisele de Dudinha), Jamerson Wellington Ramos da Silva (Jamerson Batera), 
Jobson Silva de Amorim (Jobinho), José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), José 
Feliciano de Barros Júnior (Cianinho),Marcos Marinho de Souza (Marcos Mão amiga), 
Maria Tereza Claudina de Araújo Silva (Tereza), Naelson Valério de Oliveira, Pedro 
Manoel Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha), Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), Sueleide Torres de Souza Honorato (Sueleide de Amaro), Vicente 
Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) e Wilkenberg dos Vales Gomes (Wilkem 
Gomes) se reuniram ordinariamente para a 34ª Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. O Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e solicita a Primeira Secretária que faça a chamada dos 
Vereadores presentes. Em continuidade, o Presidente convida o Vereador Binho de Roque 
para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Constaram no Expediente do Dia as seguintes 
proposições: Ofício Sec. nº 05230/2021, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, 
que informa Indicação de nº 5578/2021, da Deputada Fabiola Cabral, que solicita ao 
Governo do Estado que restaure a passarela, localizada na PE-60, em Rosário, no Cabo 
de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 05299/2021, Assembleia Legislativa do Estado de 
Pernambuco, que informa Indicação de nº 5593/2021, da Deputada Fabiola Cabral, que 
solicita ao Governo do Estado e a Compesa solução urgente para a situação da Estação 
Elevatória do Bairro São Francisco, no Cabo de Santo Agostinho, para que o abastecimento 
de água seja aperfeiçoado; Ofício Sec. nº 05916/2021, Assembleia Legislativa do Estado 
de Pernambuco, que informa Requerimento de nº 2832/2021, da Deputada Fabiola Cabral, 
que solicita Voto de Aplauso para a Biblioteca Pública Municipal Joaquim Nabuco, 
representada pelo seu coordenador, Sr. Natanael Lima, pelos 80 anos da sua fundação; 
Ofício Sec. nº 05628/2021, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa 
Indicação de nº 5662/2021, da Deputada Fabiola Cabral, que solicita ao Ministro de 
Infraestrutura do Governo Federal a construção de muro de arrimo, contenção de encostas, 
prevenção e monitoramento de áreas de risco, implantação de geomanta, limpeza 
dragagem e ampliação de canais e eliminação de pontos de alagamentos localizados no 
Município do Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. 07870/2021, Assembleia Legislativa de 
Pernambuco, que informa Indicação de nº 6134/2021, da Deputada Fabíola Cabral, que 
solicita a construção de uma ciclofaixa e a ampliação da via de pedestre na Ponte sobre o 
rio Jaboatão, Cabo de Santo Agostinho; Indicação nº 2437/2021, Vereador Naelson Valério, 
que solicita ao Poder Executivo a inclusão dos motoristas de taxi e aplicativos no grupo 
prioritário de vacinação contra a covid-19; Indicação nº 2438/2021, Vereador Naelson 
Valério, que solicita ao Poder Executivo a inclusão de trabalhadores de serviço funerário no 
grupo prioritário de vacinação contra a covid-19; Indicação nº 2439/2021, Vereador Naelson 
Valério, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa de esgoto da rua Cinco, 
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Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2440/2021, Vereador Naelson Valério, 
que solicita ao Poder Executivo a inclusão de trabalhadores de supermercados e similares 
no grupo prioritário de vacinação contra a covid-19; Indicação nº 2441/2021, Vereador 
Claudenildo Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a implantação de postes 
e luminárias de led no espaço conhecido como Jardim na Charneca; Indicação nº 
2442/2021, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a reposição da 
tampa de esgoto da rua Cinco, Loteamento Ilha, próximo a casa 31, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 2443/2021, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
construção de um muro de arrimo na barreira da Segunda Travessa da rua Vinte e Oito, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 2444/2021, Vereador Naelson Valério, que solicita ao 
Poder Executivo o recapeamento da rua Tenente Coronel Evilásio Novaes Gominho, 
Cohab; Indicação nº 2445/2021, Vereador Naelson Valério, que solicita ao Poder Executivo 
a manutenção em toda extensão do canal da rua Tenente Coronel Evilásio Novaes 
Gominho, Cohab; Indicação nº 2453/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da 
Galinha), que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo na barreira 
da rua 15, Fundai do Cruzeiro; Indicação nº 2454/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita 
(Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a recuperação da rua paralela à 
Praça dos Idosos, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2455/2021, 
Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a 
retirada de entulhos da rua Oscar Francisco de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
2456/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder 
Executivo a reforma da calçada da rua Dez, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 2457/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da 
Galinha), que solicita ao Poder Executivo a retirada do resto de um poste no Parque dos 
Eucaliptos; Indicação nº 2458/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da 
Galinha), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua do Poeta 
VI, Enseada dos Corais; Indicação nº 2459/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Rosa Barros, Garapu; Indicação nº 
2460/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua Júlio Araújo, Garapu; Indicação nº 2461/2021, Vereador Eliseu Azedo 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Júlio Araújo, Garapu; 
Indicação nº 2462/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a reposição das tampas das valetas da rua Tenente Francisco, Cohab; Indicação 
nº 2463/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza de entulhos da rua 1, Malaquias; Indicação nº 2464/2021, Vereador Eliseu Azedo 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos na rua 47, Cohab; 
Indicação nº 2465/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza de entulhos na rua Eleutério do Nascimento Paes, Malaquias; 
Indicação nº 2466/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza de entulhos na rua Dique, Destilaria; Indicação nº 2467/2021, Vereador 
Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas e 
a limpeza dos bueiros da rua Tenente Manoel Barbosa, Centro; Indicação nº 2468/2021, 
Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento 
asfáltico da rua 17, Cohab; Indicação nº 2479/2021, Vereador Emerson Barros (Binho de 
Roque), que solicita ao Poder Executivo a desobstrução do canal da Avenida Miguel Arraes, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2480/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Chico 
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Buarque de Holanda, Garapu; Indicação nº 2481/2021, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na 
rua Padre Vieira, Centro; Indicação nº 2482/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro), que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores e a retirada de uma árvore na 
2ª Travessa da Avenida Brasil, Novo Horizonte, Charneca; Indicação nº 2483/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da rua Rota dos Coqueiros, Gaibu; Indicação nº 2484/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de um coletor de lixo na rua Rota dos Coqueiros, Gaibu; Indicação nº 2485/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a 
desobstrução das canaletas e esgotos da rua da Independência, Vila Maruim, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 2486/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que 
solicita ao Poder Executivo o recapeamento asfáltico da rua da Independência, Vila do 
Maruim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2487/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele 
de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a desobstrução do canal da Avenida Paulo 
Moreira, Vila Claudete; Indicação nº 2488/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a terraplanagem do Engenho Lagoa do Zumbi, 
Gaibu; Indicação nº 2489/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Oitenta e Sete, Garapu; Indicação 
nº 2490/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de buracos na Avenida José Duarte Aguiar, Garapu; Indicação nº 
2491/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo 
o conserto de buracos da Avenida Dr. Júlio Araújo, Garapu; Indicação nº 2492/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da rua Manoel Francisco do Nascimento, Garapu; Indicação 
nº 2493/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Armínio Guilherme dos Santos, Vila Santo 
Inácio; Indicação nº 2494/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Osvaldo Cassimiro da Silva, Vila 
Santo Inácio; Indicação nº 2504/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita 
ao Poder Executivo a instalação de coletores de lixo na entrada principal da Vila da 
Jaqueira, Gaibu; Indicação nº 2505/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção com a passagem de máquina na rua de acesso 
ao Hotel Enseada, Setor 1, Quadra 76, Enseada dos Corais; Indicação nº 2506/2021, 
Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo melhorias no 
principal acesso a Praia de Calhetas; Indicação nº 2507/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. 
Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores de lixo na rua 
principal do Loteamento Boto, Águas Compridas, Gaibu; Indicação nº 2508/2021, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo que passada a máquina patrol 
na rua VL 34, Setor 03, Enseada dos Corais; Indicação nº 2509/2021, Vereador Bruno Vilar 
(Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a passagem da máquina no principal 
acesso a Praia de Xaréu; Indicação nº 2510/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), 
que solicita ao Poder Executivo a contratação de um médico veterinário para a Secretaria 
de Desenvolvimento Rural para animais de grande porte; Indicação nº 2511/2021, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a contratação de um médico 
veterinário para o CVA de animais de pequeno porte; Indicação nº 2519/2021, Vereador 
Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo Extensão da 
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Terceira Travessa da Josefa Maria Soares, Bairro São Francisco; Indicação nº 2520/2021, 
Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da Terceira Travessa da Josefa Maria Soares, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 2521/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao 
Poder Executivo a reposição da tampa da galeria na extensão da Terceira Travessa da 
Josefa Maria Soares, Bairro São Francisco; Indicação nº 2522/2021, Vereador Jamerson 
Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor 
de lixo na rua Terceira Travessa da Josefa Maria Soares, Bairro São Francisco; Indicação 
nº 2523/2021, Vereador Claudenildo Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a 
poda das árvores em todo o trecho do Engenho Utinga de Baixo/Sabiá, Mercês; Indicação 
nº 2524/2021, Vereador Claudenildo Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e a capinação ao lado da antiga Usina Mercês; Indicação nº 2525/2021, Vereador 
Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que solicita ao Poder Executivo o calçamento em 
Barbalho 2; Indicação nº 2526/2021, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), 
que solicita ao Poder Executivo a retirada da árvore da rua Abel Vicente da Silva, Cohab; 
Indicação nº 2527/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação e a terraplanagem da ladeira da rua Dr. Costa Júnior, Rosário; 
Indicação nº 2528/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação e a terraplanagem da ladeira da rua José Cordeiro, Rosário; 
Indicação nº 2529/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao 
Poder Executivo o conserto da tubulação, a capinação e a terraplanagem da rua Presbítero 
Valdomiro Cordeiro, Rosário; Indicação nº 2530/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da 
Farmácia), que solicita ao Poder Executivo uma equipe especializada em 
manutenção/contenção de deslizamento da barreira da rua José Cayso, Centro; Indicação 
nº 2.531/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Segunda Travessa da rua 39, Charnequinha; 
Indicação nº 2.532/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao 
Poder Executivo a construção de um hospital Municipal para Idosos; Indicação nº 
2.533/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder 
Executivo uma equipe para a varrição do Engenho Maria das Mercês, Zona Rural; Indicação 
nº 2.534/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder 
Executivo a restauração e a reposição das tampas das bocas de lobo da rua Padre Vieira, 
Centro; Indicação nº 2.535/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que 
solicita ao Poder Executivo e a Celpe a manutenção da iluminação da rua Sargento Givaldo 
José de Lima, Cohab; Indicação nº 2.536/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro), que solicita ao Poder Executivo a limpeza, a reconstrução das calçadas e a poda 
das árvores da rua Sargento Givaldo de Lima, Cohab; Indicação nº 2.537/2021, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a sinalização dos 
quebra-molas da Avenida local da Charneca; Indicação nº 2.538/2021, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na 
Avenida local da Charneca; Indicação nº 2.539/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na Segunda 
Travessa da rua 39, Charnequinha; Indicação nº 2.540/2021, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 
Dez, Novo Horizonte, Charneca; Indicação nº 2541/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita 
(Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a proibição da circulação de ônibus 
e caminhões na rua Amaro Henrique Teixeira, Cohab; Indicação nº 2542/2021, Vereador 



 

Página 5 de 12 
 

Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a instalação 
de coletores de lixo na rua 10, Malaquias; Indicação nº 2543/2021, Vereador Pedro Manoel 
Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a reposição das placas de 
concreto e a desobstrução das canaletas da rua 28, Cohab; Indicação nº 2544/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua 29, Nova Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2545/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
do canal da rua 31, Loteamento Santo Estevão, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
2546/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a capinação do Loteamento Nova Morada, Quadra 31 e a Quadra 21, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 2547/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a implantação de duas lombadas físicas na rua 28 e na rua 29, Loteamento 
Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2548/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação do ar condicionado do Posto 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2549/2021, Vereador Eliseu Azedo 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza das canaletas 
da rua Olavo Bilac, Garapu; Indicação nº 2550/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza de entulhos na rua 61, Cohab; 
Indicação nº 2551/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a instalação de coletores de lixo na rua do Açude, Cohab; Indicação 
nº 2552/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua 55, Garapu; Indicação nº 2553/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 55, Garapu; Indicação nº 
2560/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder 
Executivo a poda das árvores da Praça José Heveu Barbosa, Cohab; Indicação nº 
2561/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação do campo de futebol de Mercês; Indicação nº 2562/2021, Vereador 
Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a 
desobstrução do esgoto da rua 35, Cohab; Indicação nº 2563/2021, Vereador Pedro Manoel 
Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação da barreira 
da Travessa da rua 30, Cohab; Indicação nº 2567/2021, Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), 
que solicita ao Poder Executivo a contratação de um médico ginecologista para o posto do 
bairro Santo Inácio; Indicação nº 2568/2021, Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita 
ao Poder Executivo o conserto do calçadão e dos banco da praia de Itapuama; Indicação 
nº 2569/2021, Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a troca de 
lâmpadas e averiguação em postes que estão dando choques, na segunda Travessa 
Joaquim Rodrigues nº 3, Gaibu; Indicação nº 2570/2021, Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), 
que solicita ao Poder Executivo a troca de lâmpadas em poste da rua do Vale da Lua, 
estrada de Calhetas; Indicação nº 2571/2021, Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita 
ao Poder Executivo que seja colocado asfalto na rua do Progresso, em Garapu; Indicação 
nº 2572/2021, Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e 
a capinação das margens do canal do setor 01, Enseada dos Corais; Indicação nº 
2573/2021, Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a realocação 
dos feirantes do Centro do cabo para uma área ´por trás da escola CAIC; Indicação nº 
2574/2021, Bruno Freitas (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a construção 
de um hospital veterinário no Município; Indicação nº 2575/2021, Bruno Freitas (Dr. Bruno 
Villar), que solicita ao Poder Executivo que seja colocado de tela de proteção na quadra de 
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futevôlei, na praça de Gaibu; Indicação nº 2576/2021, Vereador Vicente Mendes Silva Neto 
(Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a manutenção da rua Primeiro de Maio, 
no Centro do Cabo; Indicação nº 2577/2021, Vereador Vicente Mendes Silva Neto (Neto da 
Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a manutenção das canaletas que estão 
quebradas, na rua Manoel Queiroz da Silva, Cohab; Indicação nº 2578/2021, Vereador 
Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação do mato da passagem de pedestre da rua José Cayso, Centro; Indicação nº 
2579/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
retirada dos entulhos da Segunda Travessa da rua 30, da Cohab; Indicação nº 2580/2021, 
Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a retirada de 
entulhos da rua 5, Cohab; Indicação nº 2581/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua 24, bairro São 
Francisco; Indicação nº 2582/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita 
ao Poder Executivo a retirada de entulhos na rua 23, Cohab; Indicação nº 2583/2021, 
Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação 
da rua Amaro Jacinto Soares Filho, Garapu; Indicação nº 2584/2021, Vereador Eliseu 
Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos da rua 28, 
Bela Vista; Indicação nº 2585/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita 
ao Poder Executivo obras de recapeamento asfáltico a rua 53, Cohab; Indicação nº 
2586/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
retirada dos entulhos da rua 85, Cohab; Indicação nº 2587/2021, Vereador Eliseu Azedo 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo que elabore lei que institua a qualificação 
profissional municipal; Indicação nº 2588/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET) 
Teor: solicita ao Poder Executivo o reparo de um buraco na rua 54, Cohab; Indicação nº 
2589/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e a inclusão de mais um coletor de lixo na rua 06, do bairro São Francisco; 
Indicação nº 2590/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da rua Primeiro de Janeiro, Garapu 2; Indicação nº 2591/2021, 
Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a retirada de 
entulhos e metralhas na rua Júlio Pires Ferreira, Mauriti; Indicação nº 2592/2021, Vereador 
Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulhos e 
metralhas na rua Marquês do Herval, Centro; Indicação nº 2593/2021, Vereador Eliseu 
Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a limpeza das canaletas da rua 
30ª, Cohab; Indicação nº 2594/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita 
ao Poder Executivo a demarcação de quilometragem na pista de Cupê, na avenida Júlio 
Araújo, Garapu; Indicação nº 2595/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal com capinação na avenida Júlio Araújo, 
Garapu; Indicação nº 2596/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao 
Poder Executivo o serviço de capinação na rua Luiz Deodato Pereira, Garapu; Indicação nº 
2597/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
troca das lâmpadas tradicionais por LED na Unidade Mendo Sampaio, bem como nos 
postes ao entorno; Indicação nº 2598/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que  
solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza das canaletas, na rua do Ferreiro, 
Mercês; Indicação nº 2599/2021, Vereador Naelson Oliveira, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação, o saneamento e a drenagem da rua 19, loteamento Nova Era, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2600/2021, Vereador Naelson Oliveira, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação e a limpeza da rua 19, loteamento Nova Era, Ponte dos 
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Carvalhos; Indicação nº 2601/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua das Orquídeas, em 
Garapu; Indicação nº 2602/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Marta Holanda de 
Albuquerque, Garapu; Indicação nº 2603/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua Paulinho José de Senna, 
Gaibu; Indicação nº 2604/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua Tomas de Senna, Gaibu; Indicação nº 
2605/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação da Travessa Paulinho José de Senna, Sítio de Tomas, Gaibu; Indicação nº 
2606/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação da rua José Alves dos Santos, Gaibu; Indicação nº 2607/2021, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
Travessa José Alves dos Santos, Gaibu; Indicação nº 2608/2021, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo o conserto da boca de lobo na rua 
Helena Lopes, Vila Roca; Indicação nº 2609/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a desobstrução de canaletas na rua 
Antônio Anacret, Destilaria; Indicação nº 2709/2021, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo o reparo nas calçadas da rua Dez, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 2710/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo o a capinação da rua Dez, Bairro São Francisco; Indicação nº 2711/2021, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a construção de 
um muro de arrimo na rua Um, Nova Ponte; Indicação nº 2623/2021, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e desobstrução das 
canaletas da rua 1ª travessa do Maruim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2624/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
e a desobstrução das canaletas da 2ª Travessa do Maruim, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 2625/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a desobstrução das canaletas da 3ª Travessa do Maruim, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 2626/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação do Alto da Igreja, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 2627/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a desobstrução das canaletas da 4ª Travessa do Maruim, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 2628/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação do Posto do Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 2629/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a retirada de entulhos e a limpeza da margem da área ribeirinha, em Porto 
do Barco, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2645/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza de lixos e entulhos na 3ª 
travessa da rua do Maruim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2646/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a retira de lixo e 
entulhos na 2ª travessa da rua Maruim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2647/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a retirada 
de entulhos e a limpeza da margem do rio Jaboatão, na comunidade do Maruim, cabeceira 
da ponte, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2648/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a retirada de lixo e entulho na 5ª Travessa 
da rua do Maruim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2649/2021, Vereador Wilkemberg 
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Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a retirada de lixo e entulhos na 
4ª Travessa da rua Maruim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2650/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a retirada de lixos e 
entulhos a 1ª Travessa da rua do Maruim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2651/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a retirada 
de lixo e entulhos de frente da Maternidade Padre Geraldo Leite Bastos, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 2652/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo a retirada de lixos e entulhos da ponte que liga os bairros de 
Pontezinha e Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 289/2021, Vereador Claudenildo 
Araújo (Nia Vipcar), que solicita ao Poder Executivo as reformas das praças das Azeitonas 
e Novo Horizonte, Charneca; Requerimento nº 290/2021, Vereador Claudenildo Araújo (Nia 
Vipcar), que solicita ao Poder Executivo a reforma e a construção de arquibancadas na 
Arena Carecão, Charneca; Requerimento nº 291/2021, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua da 
Ladeira, Engenho Castelo, Zona Rural; Requerimento nº 292/2021, Vereador Edelry 
Pinheiro (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 1ª 
Travessa da rua José Miguel de Santana, Suape; Requerimento nº 293/2021, Vereador 
Aziel Almeida, que solicita ao Poder Executivo um estudo para a implantação da disciplina 
de educação financeira na grade curricular da rede Municipal de ensino; Requerimento nº 
294/2021, Vereador Aziel Almeida, que solicita ao Poder Executivo a substituição das 
lâmpadas incandescentes por lâmpadas led no Loteamento Dharma Ville, Garapu; 
Requerimento nº 295/2021, Vereador Aziel Almeida, que solicita ao Poder Executivo um 
estudo técnico de imunização para a aplicação de vacinas contra covid-19 a todos os 
profissionais da rede bancária e seus correspondentes; Requerimento nº 296/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
reativação da iluminação dos refletores do Estádio José Carlos Martins, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 297/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 08, Loteamento Nova Era, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 298/2021, Vereador Edelry Barros (Del da Auto Escola), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento na rua 3. Gaibu, CEP 54.590-
000, Cabo de Santo Agostinho; Requerimento nº 299/2021, Vereador Edelry Barros (Del da 
Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo serviço de manutenção da rua F 03, em 
Gaibu, 54.590-000, Cabo de Santo Agostinho; Requerimento nº 300/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
4ª Travessa da rua do Maruim, Comunidade do Maruim, em Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 301/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação da 3ª Travessa da rua do Maruim, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 302/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação da 5ª Travessa da rua do Maruim, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 303/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação da 2ª Travessa da rua do Maruim, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 304/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação da 1ª Travessa da rua do Maruim, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 305/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo um agente de segurança pública e guarda patrimonial na Unidade de 
Saúde da Família Manoel Vigia, em Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 306/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo um agente 



 

Página 9 de 12 
 

de segurança pública e guarda patrimonial na Unidade de Saúde da Família Pajuçara, em 
Pontezinha; Requerimento nº 316/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo um projeto urbanístico que valorize a avenida Nossa 
Senhora do Bom Conselho, conhecida popularmente, como antiga da rua do Maruim e suas 
travessas; Requerimento nº 327/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo um agente de segurança pública e guarda patrimonial na 
Unidade de Saúde da Família Sacramento, em Pontezinha; Projeto de Lei nº 418/2021, 
Poder Executivo, que dispõe sobre a instituição do Programa de Escola de Tempo Integral 
na Rede Municipal de Ensino, estabelece os princípios, e dá outras providências; Projeto 
de Lei nº 420/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que institui a Semana Municipal 
da Saúde Bucal, e dá outras providências; Projeto de Lei nº 421/2021, Poder Executivo, 
que altera a forma de remuneração dos conselheiros tutelares da cidade do Cabo de Santo 
Agostinho e dá outras providências; Projeto de Lei nº 422/2021, Poder Executivo, que 
dispõe sobre reorganização de competências da estrutura administrativa da Prefeitura 
Municipal e dá outras providencias; Projeto de Lei nº 423/2021, Poder Executivo, que 
dispõe sobre o acréscimo de 5% (cinco por cento) aos percentuais máximos de operações 
de crédito, com desconto automático em folha de pagamento dos servidores públicos da 
administração municipal até 31 de dezembro de 2021; Projeto de Lei nº 424/2021, Poder 
Executivo, que dispõe sobre a remissão de IPTU dos imóveis que compõem o Reub-S 
aprovado e concluído pelo Decreto Municipal nº 1.875/2020; Projeto de lei nº 425/2021, 
Vereador Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Vilar), que institui a Semana Municipal do Ciclista 
no calendário de eventos e educação no trânsito do Cabo de Santo Agostinho, e dá outras 
providências; Projeto de Lei nº 426/2021, Vereador Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Vilar), 
que dá nome a avenida V, setor 01, no bairro de Enseada dos Corais, passando a ser 
denominada Avenida Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente); Projeto de Lei nº 
427/2021, Vereador Eliseu Azedo (Zeu da GVNET), que institui no Calendário Oficial de 
Eventos do Município do Cabo de Santo Agostinho, o Dia Municipal da Música Brega; 
Projeto de Lei nº 428/2021, Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que dispõe sobre a 
criação do restaurante popular, e dá outras providências. Dando continuidade, o Presidente 
solicita um minuto de silêncio em homenagem ao Vereador Cal Corrente que veio a falecer 
vítima de Covid-19, e em seguida abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos 
seguintes Parlamentares: Vereador Dr. Zé Carlos que felicita a Vereadora Tereza pela sua 
volta, cita sentimento póstumo pelo falecimento do Vereador Cal Corrente, e parabeniza o 
Vereador Dinho de Keko pela primeira sessão ordinária que participa, faz observação sobre 
o Projeto de Resolução nº 010/2021, defende que é extemporâneo e sem finalidade 
aumentar o prazo das comissões, diz que não teve discussão aprofundada, afirma que a 
justificativa só descreve as ações, defende que o regimento atende as necessidades da 
Casa, e afirma que precisa de uma justificativa mais plausível; Vereador Naelson Valério 
que fala da alegria de ter Tereza de volta e da tristeza da perda do Vereador Cal Corrente, 
defende algumas categorias de trabalhadores que não entraram na lista de prioridade da 
vacina e continuaram trabalhando, sugere que as categorias tenham prioridade, fala sobre 
o abono Covid que existe para os trabalhadores da linha de frente no Município e pede ao 
Poder Executivo que haja continuidade do pagamento; Vereador Jamerson Batera 
parabeniza a Vereadora Tereza pela volta ao convívio, afirma que se solidariza com a 
família do Vereador Cal Corrente, pois o mesmo deixou uma lacuna enorme, parabeniza o 
Vereador Dinho e deseja sucesso na vereança, cita diversas situações que necessitam de 
atuação do Poder Executivo, diz que tem andado e visto muitas dificuldades da população 
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que necessita de obras e serviços, subscreve o projeto do Vereador Zeu da GVNET, o 
Projeto de Lei nº 427/2021, e parabeniza a iniciativa; Vereador Binho de Roque diz que os 
Vereadores estão voltando com muita força de trabalhar, declara que a Câmara está 
diferente pois tem mostrado qual a função do Vereador, afirma que está feliz com a volta 
da Vereadora Tereza, mas também sente a partida do Vereador Cal, informa que hoje o 
seu pai completa aniversário e fica feliz por estar com ele, sobre o projeto do abono covid 
defende ser necessário que continue para reconhecer o trabalho dos profissionais da 
saúde; Vereador Cianinho deseja boas vindas a Vereadora Tereza, diz que os planos de 
Deus são diferentes, pois Deus escolheu levar o amigo Cal Corrente, bem como decidiu 
que Dinho de Keko fosse Vereador, solicita um voto de aplauso para o Sr. Roque do 
Armazém pelo aniversário, pai do Vereador Binho de Roque, sobre o Projeto de Resolução 
nº 010/2021, explica e defende a necessidade de aumentar o prazo da Comissão de Justiça 
e Redação Final; Vereador Del da Auto Escola parabeniza a volta de Tereza e cumprimenta 
a chegada do Vereador Dinho de Keko, corrobora com a fala do Vereador Cianinho, 
defende que é pertinente o aumento do prazo para a Comissão se manifestar, diz que a 
Casa deve analisar de forma criteriosa os projetos de lei, para ofertar ao plenário projetos 
mais detalhados e assim possibilitar melhor análise dos Vereadores, homenageia um 
pernambucano importante que veio a falecer, Dr. Marcos Maciel, lê um poema de Joel de 
Holanda em homenagem ao ex-Vice-presidente da República; Vereador Neto da Farmácia 
afirma ficar feliz de ver Tereza, lamenta a perda do Vereador Cal Corrente, e demonstra 
contentamento com a posse do Vereador Dinho de Keko, informa que apresentou quatro 
requerimentos para Presidência, dentre eles solicita que seu nome saia do CNPJ da 
Câmara, cobra a Secretaria de Saúde para que os bancários sejam vacinados, solicita ao 
Presidente que mostre pra que foi feita essa pesquisa onde foi gasto R$ 15 mil reais, 
defende que os Vereadores precisam se valorizar e afirma que a Casa é um Poder, reitera 
a fala do Vereador Del da Auto Escola sobre o ex-Vice Presidente, Marco Maciel e relembra 
o momento em que esteve com ele para aprovar a PEC do aumento do número de 
Vereadores, diz estar indignado com tratamento que recebe quando precisa falar com o 
Prefeito, pois chega a ficar esperando de 6 a 7 horas para ser atendido, afirma que está 
fazendo uma crítica construtiva e que é da base, declara que fala em nome de muitos 
Vereadores que não tiveram coragem de falar; Vereador Aziel Almeida fala sobre a volta 
da Vereadora Tereza, lamenta a morte de Cal Corrente, parabeniza o Prefeito Keko e o 
Secretário de Educação que entregaram computadores aos professores, diz que esse 
projeto se iniciou em 2012 quando, por meio de uma indicação sua, trouxe o projeto 
professor conectado, e hoje Keko entendeu a necessidade de se renovar esse 
equipamento, parabeniza Dinho de Keko por estar nesta Casa, agradece a Jefferson 
Timóteo pelo atendimento as solicitações de forma rápida, fala da necessidade de 
incentivar as pessoas a tomarem a vacina, e parabeniza pelo Cabo estar em segundo lugar 
na vacinação no Estado; Vereador César Paiva parabeniza a volta da Vereadora Tereza, 
lamenta a perda do Vereador Cal Corrente, parabeniza Dinho de Keko e diz que ele tem 
um grande potencial, defende o abono Covid para a classe de trabalhadores da saúde, fala 
sobre o projeto do Vereador Zeu da GVNET e diz que apoia, reforça a lembrança a Marco 
Maciel, fala da necessidade de vacinação dos bancários, solicita estudos para volta das 
sessões presenciais, fala sobre a importância das indicações e das ideias dos Vereadores; 
Vereador Jobinho que fala sobre a volta de Tereza, da tristeza de perder Cal Corrente, e 
da felicidade com a chegada de Dinho de Keko, deixa um versículo para meditação de 
todos, diz que está triste pois sofreu ameaça de morte, afirma que Deus tem cuidado dele, 
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pede apoio da Casa contra essa situação, diz que ser parlamentar não é fácil e pede 
proteção a Deus; em Questão de Ordem o Vereador Del da Auto Escola pede que a Casa 
de posicione, cobrando dos órgãos competentes para garantir a integridade física do 
parlamentar; o Presidente afirma que está sendo providenciado; Vereador Wilkem Gomes, 
fala sobre a volta de Tereza, a recuperação do Vereador Marcos, a situação do Vereador 
Jobinho, e a vinda de Dinho de Keko para esta Casa, esclarece que o Projeto de Resolução 
nº 010/2021 é oportuno, explica como funciona e faz comparações com outros legislativos, 
diz que o parecer será feito na maior velocidade possível, declara solidariedade com o 
Vereador Neto da Farmácia, e concorda que os Vereadores ficam esperando muito tempo 
para falar com o Prefeito, defende que aliado de verdade também faz críticas, diz que 
retorna as atividades parlamentares com muita vontade e muito desafio; Vereador Dr. Bruno 
Villar diz estar feliz com volta da Vereadora Tereza, e triste pela perda do Vereador Cal 
Corrente, parabeniza Dinho de Keko e deseja sucesso, agradece ao Secretário Jeferson 
Timóteo que tem atendido as solicitações, diz que tem cobrado para que as muitas 
demandas da região das praias sejam atendidas, mas defende que têm sido feito um 
excelente trabalho; Vereador Marcos Mão Amiga diz que a fala é de gratidão por tudo que 
Deus tem feito, sustenta que fica feliz com a volta da Vereadora Tereza, fala da tristeza de 
perder o Vereador Cal Corrente, e relata a alegria de receber o Vereador Dinho de Keko, 
relata o desempenho dos Vereadores do Cabo, e afirma que os Vereadores têm tido 
vontade de trabalhar, afirma que sua comunidade é muito bem representada por ele e por 
Gisele, defende que os Vereadores estão fazendo um ótimo trabalho, e declara que nunca 
se deve perder a fé; Vereador Zeu da GVNET deixa os pêsames para a família do Vereador 
Cal Corrente, e parabeniza a Vereadora Tereza por estar de volta, parabeniza a chegada 
do Vereador Dinho de Keko, agradece aos Vereadores que apoiaram o Projeto de Lei nº 
427/2021, fala sobre o Projeto de Lei nº 422/2021 do Poder Executivo, defende que deveria 
haver mais alterações na administração municipal, diz que essa alteração parece 
casuística, questiona a alteração e diz que esvazia a secretaria de Planejamento e Meio 
Ambiente, pede que o Poder Executivo altere o projeto e faça uma ampla reforma 
administrativa, parabeniza o Vereador Neto pela coragem; Vereador Dinho de Keko dá boas 
vindas a Tereza, diz que não era por esses meios que queria chegar a Câmara, lembra a 
amizade que tinha com Cal Corrente, declara que chega com a garra de sempre e sustenta 
que veio para somar, solicita um Pedido de Vista ao Projeto de Resolução nº 010/2021, 
defende que vai dar o melhor para melhoria da vida do povo cabense; Vereador Ricardinho 
que diz ficar feliz com a volta da Vereadora Tereza, lamenta o falecimento do Vereador Cal 
Corrente, diz que ele não deu adeus, deu até logo, deseja muito sucesso ao Vereador Dinho 
de Keko, sobre a situação do Vereador Jobinho declara ele terá apoio desta Casa, diz que 
vai formalizar nota para imprensa do Estado, afirma que não irá se calar, defende a 
preservação da vida, lembra que hoje os trabalhos legislativos do segundo semestre estão 
sendo iniciados e reforça a vontade de todos de fazer um bom trabalho para dar o resultado 
que a sociedade espera; Vereadora Tereza que agradece a Deus por estar de volta, deseja 
boas-vindas ao Vereador Dinho de Keko, e se solidariza com a família do Vereador Cal 
Corrente, defende a vacina e o uso da máscara, lembra que foram 90 dias internada e muito 
sofrimento, e por fim agradece a todos. Mantido o quórum, o Presidente abre a Ordem do 
Dia, e coloca em votação nominal o Pedido de Vistas do Vereador Dinho de Keko em 
relação ao Projeto de Resolução nº 010/2021, que foi aprovado a unanimidade e o Projeto 
de Resolução nº 010/2021 foi retirado de pauta. Na sequência, segue a votação das 
seguintes matérias, a serem votadas em Votação Única: Indicação nº 2411/2021, Vereador 
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Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 2412/2021, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga); Indicação nº 2413/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga); Indicação nº 2414/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação 
nº 2415/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 2416/2021, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 2426/2021, Vereador Augusto 
César (César Paiva); Indicação nº 2427/2021, Vereador Augusto César (César Paiva); 
Indicação nº 2428/2021, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 2429/2021, 
Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 2431/2021, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 2432/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Indicação nº 2433/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 2434/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
2435/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Requerimento nº 277/2021, 
Vereador Emerson Barros (Binho de Roque); Requerimento nº 278/2021, Vereador 
Emerson Barros (Binho de Roque); Requerimento nº 279/2021, Vereador Emerson Barros 
(Binho de Roque); Requerimento nº 280/2021, Vereador Emerson Barros (Binho de Roque); 
Requerimento nº 281/2021, Vereador Emerson Barros (Binho de Roque); Requerimento nº 
282/2021, Vereador Emerson Barros (Binho de Roque); Requerimento nº 283/2021, 
Vereador Emerson Barros (Binho de Roque); Requerimento nº 284/2021, Vereador 
Emerson Barros (Binho de Roque); Requerimento nº 285/2021, Vereador Edelry Pinheiro 
(Del da Auto Escola); Requerimento nº 286/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); todas aprovadas a unanimidade, em votação nominal, dos Vereadores presentes. 
O Vereador Neto da Farmácia em Questão de Ordem solicita que se coloque em votação 
a volta das sessões presenciais; o Presidente diz que será feita uma nova portaria para 
rever algumas decisões e horários neste momento da pandemia. Por fim, O Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 07 de julho, às 10 horas, e para 
constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de aprovada será 
assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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